

Musik geht durch den Magen



© Lizenzfrei

Die Heavy-Metal-Band Metallica schenkt dem Sozialdiakonischen Zentrum der Heilsarmee Open Heart ein leckeres Essen!

Auf ihrer Worldwired Tour 2019 gastierte Metallica am 10. Mai auch in Zürich. Open Heart, das Sozialdiakonische Zentrum der Heilsarmee, erhielt schon im Januar die Anfrage, ob sie für das übriggebliebene Essen von Band und Crew Verwendung haben. So machten sich die Open-Heart-Leiter Fred und Ruth Schulze am vergangenen Freitag mit ihrem Kühlwagen auf den Weg ins Letzigrund-Stadion.

Durch alle Sicherheitssperren hindurch gelangten sie mitten hinein ins grosse Treiben des Konzerts. Nachdem sie jede Menge Köstlichkeiten eingepackt hatten, hatten sie die Chance, das Konzert selbst zu besuchen, was für die beiden der absolute Höhepunkt war! Mit einer Art Golfcar fuhren sie durch das halbe Stadion, vorbei an noch mehr Sicherheitspersonal, um ganz vorne in der ersten Reihe zu landen. "Das war schon ein super Feeling, da mit dabei sein zu können!", sagt Fred Schulze. Nach zwei Liedern sind fuhren sie zurück, denn hungrige Gäste warteten ja im Open Heart auf sie.

An zwei Abenden konnten sie so über 100 Portionen Essen an ihre Gäste und deren Familien ausgeben. Und noch mehr Leckereien füllen immer noch die Kühltruhe.

Das Open Heart bedankt sich ganz ganz herzlich bei Management-Leiterin Sarah: "War super dich kennenzulernen!"

Autor

Sergeant Fred Schulze, Leiter Open Heart Zürich

Publiziert am

14.5.2019